

Nuestro archivo

2 años | 21 de agosto de 2022

Desconocidos destruyeron imágenes de santuario popular

Un total de 12 imágenes de un santuario de fervor popular fueron destruidas por desconocidos. El lugar de recogimiento está ubicado en la Ruta 5 Norte a la salida de la capital regional y es conocido como Santuario de Santa Gemita.

El hecho quedó al descubierto en horas de ayer.

7 años | 21 de agosto de 2017

TC anunciará su resolución de proyecto de ley de aborto

El pleno del Tribunal Constitucional (TC) pronunciará hoy su veredicto ante el proyecto de Ley de despenalización del aborto en tres causales, luego que un grupo de parlamentarios de Chile Vamos acusara que la iniciativa del Gobierno atenta contra la Carta Magna. El Gobierno llamó a la prudencia.

12 años | 21 de agosto de 2012

Contenedores podrían cambiar de lugar

Unos 200 contenedores ya fueron repartidos en el centro de Copiapó, a los que se sumarán los que serán entregados en las poblaciones, por cada casa, dentro de esta semana y la próxima.

Sin embargo, una de las dificultades con las que se ha encontrado el operativo de localización de los recipientes es la estrechez de las calles.